

# THE CASCO NEWS OF THE ALDE ZAHARRA

Órgano difusor del Casco Viejo pamplonés, autónomo, adherido a Convivir en lo Viejo/Alde Zaharrean Bizi

*Nuestro fin último es disolvernarnos porque no tengamos de qué quejarnos.*

## RESUCITA UNZU DINAMITA LAPLAZADE LOS BURGOS

La empresa *Resucita Unzu* dice que su proyecto quiere contribuir a “poner fin a la fase de abandono del edificio, revitalizando una zona que ahora mismo está en desuso”, según ellos, opinión no compartida por los vecinos que, día a día, ven como esta parte de la ciudad se llena de turistas, ciudadanos, eventos y chiquillos. También asegura la promotora inmobiliaria reconvertida al “hostelerismo inversor” que su proyecto “está dirigido a familias que no renuncian a la comodidad pero prefieren gastarse más dinero en la ciudad que en el alojamiento”, obviando que el hospedaje está dirigido a un público juvenil, barato y grupal: despedidas de soltero/a, excursiones de fin de curso, turismo ético, etc.

Como suele ser habitual, se promete un montón de puestos de trabajo que, a la postre, supondrá empleos precarios, sin cualificar, mal remunerados y peor asegurados. Vamos, lo habitual en el sector. Si este proyecto se lleva a cabo veremos nuestra vieja Iruña convertida en un *Pamplonafest* cada fin de semana para desesperación vecinal.



Por otra parte, el **Zentral** sigue incumpliendo la normativa (será que los municipales no lo ven, a pesar de estar a un metro y medio de distancia) manteniendo la terraza fuera del local (lo tiene expresamente prohibido) y teniendo operativos un montón de huecos a la calle sin doble puerta, cosa a tener en cuenta sobre todo en locales que ponen la música a 90 decibelios (y más, ya que nadie lo controla). Y todo esto en un local municipal. ¡Manda huevos! que diría...

## PROPUESTAS PARA INCENTIVAR EL TURISMO EN PAMPLONA



En la imagen el líder norcoreano, ataviado con el típico pañuelico sanferminero, acompañado de los niños y niñas, incapaces de controlar su emoción en el “pobre de mí” al término de las fiestas de 2016 de esta gloriosa ciudad.

El Ayuntamiento Ramplonés, junto con empresas del sector turístico, va a implementar una serie de medidas para que el turismo florezca en nuestra comunidad todavía más. Entre las iniciativas que se barajan (una vez almorzados con café, copa, puro y mus), está la colocación de señales viarias equívocas para no dejar que el visitante abandone la ciudad. Se trata de colocar carteles que haga que los turistas se lioen a dar vueltas y, ante la imposibilidad de abandonar la ciudad, tengan que pernoctar aquí varios días, con el consiguiente gasto de avituallamiento y hospedaje. Otra de las iniciativas es, servirse del PhotoShop y manipular fotografías para que parezca que han estado por aquí personajes famosos. Falsificar fotos de Brad Pitt, Angelina Jolie y todos sus churumbeles de potes por la Estafeta, Donald Trump y su esposa Melania comiéndose un huevo en el Río, Kin Jon Hun comprando churros en la Mañueta después de una excursión por las Bardenas y Keith Richards en el Zentral mano a mano con el Drogas. Todas estas falacias incrementarán, sin lugar a dudas, el flujo turístico que tanto necesita nuestra ciudad y ya se está estudiando la posibilidad de reconducir algún trasatlántico por el Arga con amarre en los corralillos del Gas.

### EUSKAL PIEL SE CONVIERTE EN OTRA MACROCAFETERIA

Estamos de enhorabuena: la que fue tienda de ropa peletera, cerrada hace ya un tiempo, va a volver a abrir sus puertas pero reconvertida en una nueva cafetería/restaurante con capacidad para 200 personas. La calle Zapatería, una de las pocas calles tranquilas, cuenta ya con tres establecimientos de hostelería, gracias a la generosa redacción del PEPRI (con el empresariado hostelero, que no con el vecindario) por parte del departamento de Urbanismo del Ayuntamiento.



## TERRAZAS: ESPACIO PUBLICO A PRECIO DE SALDO PARA LOS HOSTELEROS

Que las terrazas cada vez se comen más espacio público lo puede comprobar cualquiera que se dé una vuelta por la Plaza del Castillo, el Ensanche o las estrechas calles del Casco Viejo. Y no contentos con vender el espacio de todos a precio de saldo (según uno de los socios de gobierno, que no lo decimos sólo nosotros) resulta que muchas de las sillas y mesas se almacenan en la vía pública y se empiezan a poner poco después de las 9 de la mañana. El incumplimiento de la Normativa de Terrazas es palmario pero no parece que, a quien debería velar por ello, le importe demasiado. Eso sí: no se le ocurra hacer una obra sin licencia en su casa que a los cinco minutos tendrá usted todo el peso de la ley sobre su bolsillo. En la Plaza del Castillo las terrazas ya empiezan a ocupar hasta la calzada de los vehículos. Cualquier día, algún garito con iniciativa, nos planta unas cubas en el quiosco.



ALDEZAHARRERANDEI CONVIVIRENLOVIEJO CONVIVIRENLOVIEJO ALDEZAHARRERANDEI  
consume en el interior déjanos dormir no molestes queremos descansar  
AYUNTAMIENTO: HAZ CUMPLIR LAS NORMAS

ALDEZAHARRERANDEI CONVIVIRENLOVIEJO CONVIVIRENLOVIEJO ALDEZAHARRERANDEI  
consume en el interior déjanos dormir no molestes queremos descansar  
AYUNTAMIENTO: HAZ CUMPLIR LAS NORMAS

## AMABILIZACIÓN VS. SENSATEZILIZACIÓN (puestos a inventarnos términos...)

Parece ser que cuando se quiere meter un gol a la ciudadanía se busca un palabra que no venga en el diccionario, a ser posible un adjetivo convertido en sustantivo, y se emplea con carácter filosófico (o sea, pareciendo que dices más de lo que dices...) para implementar buen rollo y solución imaginativa. Han dejado el primer ensanche sin una sola plaza de zona azul, han complicado la vida al comercio y a los repartidores, han amortizado dos paradas de autobús (justo la que va a la estación de tren y la que va a los hospitales) y las han alejado todavía más del Casco Viejo. Eso sí, han hecho los pasos de peatones el doble de grandes, suponemos que con la esperanza de que lo atraviesen el doble de peatones... Se echa en falta un poco menos de improvisación y un poco más de sensatez. Mi vecino, que es muy mal pensado, dice que están preparando el nuevo desembarco hostelero en la zona con generosas (y casi gratuitas) terrazas...

**Convivir en lo Viejo/Alde Zaharrearan Bizi estuvo en la calle pidiendo la suspensión del hostel UNZU. Seguiremos luchando por un barrio más habitable y contra todo tipo de agresiones**



## LA OPINIÓN DE LA CALLE

\* Un vecino de Navarrería se queja: “Estoy hasta el gorro de tener que pedir permiso para entrar o salir de casa. Antes nos ocupaban los portales y la calle cuatro días por semana. Ahora ya es toda la semana. Y los municipales tan tranquilos, calculando su pensión”.

\* Otro de San Francisco afirma: “Es curioso que el barrio más combativo y reivindicativo de Pamplona no tiene un polideportivo, un centro cívico, un instituto y ni siquiera un patio cubierto en las escuelas para que la chavalería (por cierto, cada vez más escasa) pueda salir de las aulas en el recreo los días de lluvia”.

\* Una vecina de San Nicolás constata: “El Casco Viejo ha perdido un 12,5% de su población, un 35% menos de chavales menores de 5 años y ha visto reducirse la población inmigrante en un 43%. Todo esto sin olvidar que en este barrio viven aproximadamente 1400 vecinos y vecinas mayores de 70 años para quienes la movilidad diaria y la convivencia es una aventura. Hechos que dan una imagen real de cómo son las cosas, no de cómo nos gustaría que fueran”.

\* Una vecina de Tejería dice: “El Ayuntamiento (éste y los anteriores) parece que no se da cuenta de que la ciudad no es un parque de atracciones y de que aquí vivimos personas. No somos decorado ni queremos ser daños colaterales de los negocios de algunos”.